



VILLE DE SCOTSTOWN

101, chemin Victoria Ouest
Scotstown (Québec) J0B 3B0

Téléphone: (819) 560-8433 - Télécopieur: (819) 560-8434

Courriel: ville.scotstown@hsfqc.ca

COMMUNIQUÉ



C O M M U N I Q U É

Pour publication immédiate

Démarche de coopération intermunicipale Chartierville, La Patrie, Hampden, Lingwick et Scotstown signent une entente de service de collecte des matières résiduelles et font l'acquisition d'un camion

SCOTSTOWN, le 18 septembre 2023 – Les municipalités de Chartierville et La Patrie, les cantons de Hampden et Lingwick et la ville de Scotstown annoncent l'acquisition d'un camion de collecte de matières résiduelles. Cette démarche de coopération intermunicipale débutée en 2022 visait à mettre en place un service de collecte des matières recyclables, organiques et des ordures ménagères.

Le projet de coopération intermunicipale bénéficie d'un financement de 249 773 \$ du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans le cadre du Fonds régions et ruralité. Chacune des cinq municipalités contribue à hauteur de 36 201,85 \$. Le coût total du projet s'élève à 430 782,63 \$ (taxes non remboursables incluses).

La collecte débutait le 2 janvier 2023 avec un camion de location, le temps que le camion neuf puisse être livré. Les cinq municipalités recevaient celui-ci le 15 août dernier.

Les cinq municipalités ont conclu une entente régissant des aspects tels l'habilitation, la durée, le renouvellement, le mode de répartition des coûts, le paiement des contributions financières, etc.

« Je suis fier de voir notre gouvernement appuyer financièrement un projet comme celui-ci, qui favorise le partage. Je félicite les municipalités participantes, qui ont à cœur l'intérêt de la population et qui se sont unies pour l'achat du camion! Leur collaboration contribue à améliorer l'offre aux citoyennes et citoyens. »

Andrée Laforest, ministre des Affaires municipales

« Je tiens à féliciter les municipalités de Chartierville et de La Patrie, la Ville de Scotstown ainsi que les municipalités des cantons de Hampden et de Lingwick pour avoir coopéré et mené à terme ce projet d'acquisition d'un camion pour la collecte des matières résiduelles sur leur territoire. »

François Jacques

« Ce projet est l'aboutissement d'une démarche relative à la collecte des matières résiduelles entamée à l'été 2006 et reflète le succès de la coopération intermunicipale. »

Denis Dion, maire de Chartierville

« Nous n'en sommes pas à notre première entente intermunicipale, cette méthode nous permet de nous rallier afin de réaliser des projets qu'une municipalité ne pourrait accomplir seule. »

Johanne Delage, mairesse de La Patrie

« Étape par étape, nos municipalités ont cheminé vers une plus grande autonomie dans le dossier de la collecte des matières résiduelles. L'acquisition en groupe de ce camion permettra une meilleure gestion du service et des économies pour chacune. »

Bertrand Prévost, maire de Hampden

« Grâce à cette entente, nos citoyens peuvent maintenant joindre les efforts de tout le Haut-Saint-François dans la réduction des déchets en ajoutant la collecte du compost à celles des rebuts et du recyclage. »

Robert Gladu, maire de Lingwick

« La ville de Scotstown est fière de participer à cet effort de coopération intermunicipale. Je tiens à remercier notre personnel administratif qui a donné un fier coup de main au projet et nos municipalités voisines, sans lesquelles ce camion n'aurait pu sillonner nos routes pour servir nos citoyens. »

Marc-Olivier Désilets, maire de Scotstown

– 30 –

Source :

Danielle Jean

Conseillère en communications

MRC du Haut-Saint-François

819 560-8500 poste 2208

djean.cld@hsfgc.ca

Informations :

Monique Polard

Directrice générale

Ville de Scotstown

819 560- 8433 poste 2001

ville.scotstown@hsfgc.ca

